

*Erinnerungen sind kleine Sterne, die tröstend
in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Richterswil, im Juli 2017

Mit tiefer Trauer und grosser Betroffenheit haben wir die schmerzliche Pflicht, Sie vom
Hinschied von

Matteo Kropf

24. Januar 2004 – 5. Juli 2017

in Kenntnis zu setzen.

Wir alle trauern um einen aufgeweckten Jugendlichen der 1. Sekundarklasse, welcher durch eine schwere Krankheit mitten aus dem Leben gerissen wurde. Matteo zeigte sich immer positiv im Kampf gegen seine Krankheit und hat sich nie über seine Situation beklagt. Wir werden Matteo ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie drücken wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Schule Richterswil-Samstagern

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 11. Juli 2017, um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Richterswil statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.